
El Hablagnados 370: Becerros sin tensión — sin golpes calientes, látigos y palos

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado
Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard,
Dickinson State University

Como apuntamos hace varias semanas, la salud de la manada era la tercera prioridad en la encuesta de la industria entera para determinar las prioridades de administración en el negocio de vaca/becerro. Estas prioridades cambian según la temporada del año.

Al acercarse el destete (o ya ha empezado para algunos), la salud de la manada es lo más importante para los productores de vaca/becerro. No pasa ni un día cuando los productores están física o mentalmente clasificando o trabajando los becerros.

En el otoño, la clave para la administración exitosa es la habilidad de llevar el becerro de la dependencia a la vaca y a su incorporación social dentro de los becerros destetados. Este parece ser un proceso muy metódico, pero la gente con experiencia con el destete saben que es un período desconcertante para los becerros que lloran.

La meta del destete es hacer que un grupo de becerros sencillamente se aleje de la manada, empiece a alimentarse a sí mismo y no eche una mirada hacia atrás. Estos becerros no van a un corral para los enfermos, así que no es solamente los protocolos de su vacuna que han recibido que asegura su salud.

Aunque mucho del enfoque en la preparación de los becerros para el destete tiene que ver con los protocolos de vacuna, la tensión es el enemigo principal. La necesidad absoluta de aliviar la tensión es crítica.

La clave para eliminar la tensión empieza con la selección de las vaquillas de reemplazo. Esto se hace por no dejar que entre en la manada ninguna vaquilla que no tenga el buen comportamiento o que no sea civil. Entonces las vacas sólo se exponen a los toros que tienen los mismos atributos. Los toros de los rodeos y las competiciones de montar no caben dentro de la manada ideal.

Cuando las vacas paren, es menester que los becerros se acostumbren a los humanos, no luchen y no huyan. Los seres humanos co-existen con la manada así que los becerros no deben tener miedo a él cuando el productor se acerca o entra el corral.

Al tanto que la temporada de parir los becerros cambia a la de pastorear, ¿vigila usted el ganado y lo deja usted estar y trabajar alrededor de la gente, los caballos o el equipo que el productor utiliza? ¿Deja usted que la manada esté sin tensión cuando trabaja con las vacas y los becerros? ¿Le lleva algo especial, un gusto, al ganado para que anticipe y espera sus visitas?

Cuando es necesario, ¿es un viaje por un juego de pasadizos una experiencia razonable para los becerros? ¿Desechó usted los golpes calientes, los látigos y los palos y los tiró a la basura hace mucho? ¿Planea usted los quehaceres ganaderos

para dejar bastante tiempo para cumplirlos bien?

¿Son los descanso y las horas de comer tales que los trabajadores mantienen actitudes buenas y saludables hacia las actividades cotidianas? ¿Se ha dado cuenta su administración de las ideas y las sugerencias de los que trabajan? ¿Se hace el trabajo seriamente pensando en las necesidades del ganado también? Un trabajador contento produce menos tensión para el ganado.

La actitud y la preparación de parte del productor puede controlar la tensión. Si la tensión no se controla, los becerros empiezan a sufrir de una multitud de experiencias negativas al dejar a la vaca. Los becerros alimentados por primera vez sólo deben ver la comida y no temer a los que les dan de comer.

Sé que hay los que protestan y no quieren cambiar su manera de hacer las tareas. En muchos casos, la manera tradicional es buena.

¿Lucha usted con los becerros y crea usted la tensión y el miedo? Si su respuesta es sí, hay que cambiar sus métodos. Hay mejores maneras de acostumbrar a los becerros a interactuar con la gente. Los becerros no deben experimentar el miedo.

Hay muchos becerros que se crían sin la interacción con la gente. Para reducir la tensión, estemos seguros que su primer encuentro o interacción con los seres humanos sea razonable y algo que nos contente también.

La diversión en la vida tiene su lugar, pero usted puede tomar el dinero que se hace de un buen juego de becerros que no sufren de la tensión y ir de vacaciones. Sería mejor para los becerros.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.BeefTalk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103,
kringwal@ndsuxt.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136,
richard.mattern@ndsu.edu

